

2012, un año de pesadilla para alcalde de San Bartolo

Escrito por Alejandro Galvez
Domingo, 06 de Enero de 2013 17:37 -



El 2012 fue un año de pesadilla para el presidente municipal de San Bartolo Tutotepec, Sergio García Monter, pues no solo se quedó sin dinero para el aguinaldo de sus empleados, sino que le recortaron cinco millones 900 mil pesos a su presupuesto. Su municipio también perdió otros cinco millones de pesos de cuatro fondos federales diferentes como el de Operaciones; Obras para Infraestructura Básica; Fortalecimiento municipal y el de Fiscalización.

El colmo fue que al alcalde de San Bartolo Tutotepec, (el municipio más marginado del estado de Hidalgo), se le derrumbaron carreteras y se le inundaron al menos 40 escuelas debido a las inclemencias del tiempo, además de que su nómina está completamente saturada y gastó la mayor parte del presupuesto en pago de salarios.

“Para ser exactos el recorte presupuestal (en 2012) fue de 4 millones 913 pesos, más un millón de pesos que nos recortaron de manera automática para el pago de un terreno para la construcción de un Cecytech en la comunidad de San Andrés, entonces estamos hablando de un déficit de cinco millones 900 mil pesos”, indicó el edil en entrevista para el Portal en Red.

Sin embargo, las afectaciones económicas para el municipio de San Bartolo Tutotepec también se dieron en el ramo federal, pues del Fondo de Operaciones destinado a los municipios del país, se perdió un millón 100 mil pesos, así como tres millones de pesos perdidos también del Fondo de Obras de Infraestructura Básica destinado a municipios de alta marginación para combatir el rezago.

2012, un año de pesadilla para alcalde de San Bartolo

Escrito por Alejandro Galvez
Domingo, 06 de Enero de 2013 17:37 -

San Bartolo Tutotepec también perdió 400 mil pesos del Fondo de Fortalecimiento Municipal (Fortamun) destinado a la seguridad pública y 392 mil pesos del Fondo de Fiscalización, pues a decir de García Monter hace un año depositaron para el municipio más de 400 mil pesos y ahora solo nos mandaron 8 mil pesos.

En suma, tan solo de programas federales este municipio dejó de percibir 4 millones 900 mil pesos, aunque el alcalde descartó que haya sido responsabilidad de su administración por la falta de trámites, y atribuyó esta pérdida de dinero a la marginación y rezago que priva en su municipio.

“En municipios como el nuestro hay un alto grado de rezago, no hay empleo, hay mucha marginación, y es muy difícil presionar y obligar a la gente a venir a pagar sus impuestos, el año pasado tan solo de contribuciones recabamos 800 mil pesos, lo cual es una cantidad muy baja, pero en 2011 esta cifra apenas llegó a los 500 mil pesos.”, finalizó